



Pressemitteilung Nr. 100

19.04.2022

Premiumwanderwege wieder offen

Die Premiumwanderwege Hangarder Brunnenpfad und Schauinslandweg sind wieder freigegeben. Dank einer konzertierten Aktion der Brunnenpfadfreunde gemeinsam mit dem ZBN konnten die schlimmsten Gefahrenstellen beseitigt werden, so dass die Wege wieder begehbar sind. Aufgrund der heftigen Wetterereignisse mit Dauerregen, Sturm und Schneefall wurden viele Bäume entwurzelt oder brachen Äste herunter. Nachdem zunächst die Straßen und Bahntrassen unter Beteiligung von Feuerwehr, THW und Saarforst geräumt werden mussten, werden nun sukzessive auch die Wanderwege überprüft. Stellenweise liegen hier noch Bäume und Äste über den Wegen, die in den nächsten Wochen beseitigt werden. Aufgrund der hohen Anzahl wird dies jedoch einige Wochen in Anspruch nehmen. Daher sollten Wanderer und Radfahrer im Wald immer noch sehr vorsichtig sein, da weiterhin auch aufgrund geschädigter Baumkronen vermehrt mit walddtypischen Gefahren gerechnet werden muss. Die Kreisstadt Neunkirchen bedankt sich herzlich bei allen fleißigen Händen – insbesondere bei den ehrenamtlichen Helfern, die Straßen und Wege so schnell wieder befahr- bzw. begehbar gemacht haben.